

ADDRESS

Balitbang Cofee Corner Merangin 2024, Semarak!

solmi - JAMBI.ADDRESS.CO.ID

Dec 12, 2024 - 20:27



MERANGIN - Balitbang Coffee Corner Kabupaten Merangin 2024 yang digelar Dinas Balitbang Merangin berlangsung semarak dan sukses, di Jalan jalur dua depan Kantor Dinas Kominfo Merangin, Kamis (12/12).

Berbagai kegiatan dilakukan, mulai dari memberikan penghargaan kepada pelaku inovasi. Termasuk pemberian sertifikat hak kekayaan intelektual sebagai

media umum, untuk meningkatkan produksi produk dan promosi produk umum berkelanjutan.

“Balitbang Coffee Corner 2024 merupakan lanjutan dari Balitbang Coffee Corner tahun-tahun sebelumnya, dengan tujuan adanya kolaborasi atau sinergitas dalam Pemerintahan yang bersifat inovatif,” ujar Sekda Merangin Fajarman.

Kolaborasi itu lanjut Sekda, tentunya untuk menunjang tumbuh kembangnya dan berkelanjutannya inovasi-inovasi yang diharapkan semakin bermunculan, sehingga menunjang pengembangan daerah.

“Melalui kegiatan ini dapat menguatkan proses transformasi Balitbang Kabupaten Merangin dan bisa lebih berperan memberikan sumbangsih pada tugas pokok dan fungsi Brieda,” harapnya.

Sehingga jelas Sekda, Balitbang dapat melaksanakan tugas sebagai koordinasi, sinkronisasi dan pengendalian penelitian, pengembangan, pengkajian dan invensi serta inovasi daerah secara menyeluruh dan berkelanjutan. Guna mendukung perencanaan, pembangunan Kabupaten Merangin.

Kadis Balitbang Slamet Sudarsono menambahkan, Balitbang Coffee Corner Kabupaten Merangin 2024 juga menyediakan Pojok Inovasi bagi anak-anak SMA/SMK se-Kabupaten Merangin.

“Kita juga gelar Bazaar bagi pelaku UMKM dan pelaku ekonomi kreatif serta menggelar pangan murah, pelayanan perizinan online dan gelar Fashion Show Batik Merangin,” terang Slamet Sudarsono dibenarkan istri tercinta Ny Jenny Tarigan.

Balitbang Coffee Corner Kabupaten Merangin 2024 juga menampilkan tari-tarian daerah dan lagu-lagu daerah Kabupaten Merangin, yang langsung dibawakan penciptanya, usai menerima penghargaan seperti Yurdha. (IS/kom)